

平成 26 年度 ～ずく出せ大町 みんなが主役～

市民参加と協働のまちづくりフォーラム参加者アンケート結果

(参加者 122 人・回答者 69 人・回答率 57%)

◆年齢

10 代…21 人 (30%) 20 代…0 人 (0%) 30 代…8 人 (12%) 40 代…9 人 (13%) 50 代…2 人 (3%)
60 代…15 人 (22%) 70 代以上…14 人 (20%)

◆性別

男性…48 人 (70%) 女性…20 人 (29%) 未回答…1 人 (1%)

◆本日のフォーラムに参加しての感想をお聞かせください。

- 色々な立場、年代の方の話を聞いて楽しかった。30 代
- いろんな世代のいろんな人のいろんな意見をぶつけられた会だったと思います。10 代
- 大町のことに関して考えることができ、中学校の生徒会でもできることを考える機会になった。10 代
- 各世代によって、考えや思っていることがぜんぜんちがうので、自分の知らない大町の昔のことなどが知れてよかった。10 代
- 大町のことを大切に思っている人ばかりでとてもいい活動だと思いました。10 代
- 様々な立場のみなさまと意見交換することのおもしろさと難しさを感じました。なかなかお話する機会のないみなさんだったので、よい機会となりました。自治会の方や消防団の方からもっと自分たちの集落の話を聞いてみたいと思いました。40 代
- 参加した価値大いにあり。70 代以上
- ユースサミットと同様にとっても楽しかったです。また、参加させていただきたいです。10 代
- 映画みて涙した。40 代
- 色々な方達と話が出来て、貴重な体験ができた。30 代
- 大町の観光できる場所があまり分からなかったが、話をする中で学んでいけた。10 代
- 子供さんから老人までのフォーラムが良かった。年齢を越えて話す事は大切。(今回時間が少なかった) 60 代
- いろいろな人の様々の意見を聞くことができてよかったです。50 代
- 初めての体験でしたが、楽しい一時でした。60 代
- 様々な年代の人で集まって地域について話し合えて良かった。10 代
- 非常に有意義な時間を過ごせました。30 代
- 大町市に住んでいる人たちの生の声が聞いて良かった。楽しかったです。10 代
- 大変良かった。70 代以上
- 大変よかったですと思います。60 代
- 有意義であった。これをもっと回数を増やしていった方が良い。60 代
- いい機会を与えてもらえました。40 代
- 色々の意見を聞く事ができ良かった。70 代以上
- 普段聞けないような、自分とは違う世代のお話が聞いて、今と昔では大町も違うんだなぁと感じた。10 代
- 楽しかったです。消防がんばれ！50 代
- 地域への意識や活性化を図っていくのに必要だと思いました。40 代
- とてもいい勉強になったと思う。大町に対しての感想が変わった。10 代
- 生徒と一緒にフォーラムははじめて！若い人と一緒にいいもんです。60 代
- 皆さん活発意見が出て参考になった。70 代以上
- いろいろの意見が伺えて良かった。30 代

- 今日はとても参考になった。70代以上
- 短い時間だったが、色々な話を聞いてよかった。70代以上
- テーブルごとで色々な意見が聞くことができた点はよかったと思います。60代
- 勉強になりました。30代
- 多くの人の意見が聞いて良かった。40代
- 自治会の高齢化、他地域からもあるということが。高校生から高齢者、幅広い人の意見を聞いて良かった。60代
- 有意義でした。70代以上
- 始めてフォーラムに参加し、色々な面で参考になりました。映画も感動しました。70代以上
- 大町の将来に希望が持てた。70代以上
- 昔の暮らしのお話など、普段聞けないお話をたくさん聞くことができて良かったです。10代
- 最初はきんちょうしたけど、楽しかった。10代
- ワークショップは時間が足りないうらい話が盛り上がった。皆大町が好きなんだと感じた。30代
- すばらしい映画を拝見しました。70代
- 映画が良かったです。こういうイベントも良いと思います。40代
- 新しい企画を実践することはよいことだ。積み上げこそ大事。70代以上
- 自分の言いたいことがしっかり言えてよかった。たくさんの人といろいろな意見交換ができてよかった。10代
- 中学、高校の生徒さんのしっかりした意見が出てホッと心が温まる時間でした。70代以上
- これからの大町に必要な物が分かった。10代
- いろいろな世代の意見が聞いて良かった。40代
- たくさん自分の自分とは違う考えの人と話せておもしろかった。10代
- いろいろな意見が聞いて、楽しかったです。10代
- 団の方で参加したが、普段出来ない話ができよかった。30代
- 映画を見てふるさとについて、話ができ、自分の将来のことが少し考えることができた。10代
- 改めて自分達のふるさとについて考えさせられた。60代
- 今の大町の現状を見直すことができた。10代
- ふるさとについて考えられるととてもいい時間でした。若い人の目線だけでなく、お年寄りの目線の意見を聞いてとてもいい時間でした。10代
- 自分がふるさと「大町」へどの様な思いを抱いているか自分に聞くことができた良い会だったと感じた。10代
- ふるさと（地域）に対する、感心を持てた。40代
- アイデンティティを再確認。大町の良さを自分なりに発見再認識して、その良さを産業にどう生かせるか考えたい。60代
- とても味のあるフォーラムでした。このフォーラムで出たいいくつかの意見を必ず実行出来るような行動を。ご苦労様でした。60代
- （こういう場、今日のような場を）もっと気軽に年に何回もやっていいのでは！語りたい大人が沢山いて、中学生がなかなかホンネを言えず残念でした。30代
- ミニワークショップの内容としては、自分達の所属している組織や悩み等を出して討論して行なった方がよい。70代以上

◆市民活動サポートセンターに対するご意見ご要望等お書きください。

- いつもお疲れさまです。引き続き、市民サポートをお願いします。
- 本日のような取り組みに接したのははじめて！考える所あり、よかった。
- 市民の声にもっと耳をかたむけて欲しいです。
- 市民サポートセンターの仕事は大切だと思います。
- 働く場所をもっと！
- 観光する、できるところを明確にしてほしい。
- ご苦労様です。もっと中学生、高校生の参加が多いといいですね。(1テーブルに少なくとも3名くらい)
- 市民活動における議論については、もう少し市民の声を聞く事やその様な場を設ける事をしてほしい。
- このような会を増やして、知らない人とどんどん知り合いになればいいなあ。
- 今後のイベント等のPR活動を推進して欲しい。
- いつも忙しそうです。
- なるべく多く出来たらと思う。
- もっとPRして欲しい。
- 市民活動サポートセンターの活動が良く分からない。
- 今回のフォーラムについても昨日知ってあわてて駆けつけたところです。行政主導の行事がいまいち、市民に広がっていない感があります。
- もっと大町をにぎやかにしてほしい。
- 資格取得の講座をやってもらいたい。
- 明るい司会で良かった。
- 活気のある町になる様、イベント等の広報を実施。
- サポートセンターの活動がとても素晴らしい。
- 活動組織同士の交流が大事だと思いました。
- 大町市民以外からの意見を聞くことも大切。
- 大変活動してますが、続行して下さい。
- 市民活動や定住促進等でいろいろな意見があるが、既存事業の精進も必要だと思う。新しい事を始めるには不要な事業は中止しないと活力や労力が分散してしまうと思う。
- いろいろ呼びかけて下さって、有難く思ってます。
- 大判プリンターを使いやすくして欲しい。
- ごくろう様です。花を愛し、他人のために尽す喜びを感じたい。今後ともよろしくお願いします。
- 今後もこのような形をとってほしい。
- メモを取る人がついてほしかった。